

Bete für Österreich!

Gott, der allmächtige Vater schenkt jedem Menschen ein Heimatland, einen Ort auf dieser Welt, zu dem wir (meist durch unsere Geburt) einen einzigartigen Bezug haben.

Für Christen ist das Gebet für ihre Heimat eine Selbstverständlichkeit, denn unser Glaube ereignet sich immer in den konkreten Dimensionen von Zeit und Raum.

Daher ist es naheliegend, nicht nur die persönliche Arbeitskraft in den Dienst eines konkreten Ortes zu stellen, der unser geografischer Lebensmittelpunkt ist, sondern auch unser Gebet.

Dieses Gebet kann und soll genauso beständig sein wie unsere sonstigen Beiträge zum Gedeihen unseres Vaterlandes, es ist nicht auf besondere Zeiten religiöser, politischer oder wirtschaftlicher Ereignisse beschränkt.

Beginnend mit dem Nationalfeiertag Österreichs am 26. Oktober lädt Pfarrer Christian Sieberer mit der Website www.ora-pro-austria.at zum täglichen Gebet für unsere Heimat ein.

Es finden sich darauf grundlegende Informationen über eines der schönsten Länder der Erde und mehrere einfache Gebete. Eine Besonderheit ist die wahrscheinlich aktuellste und ausführlichste Litanei der österreichischen Heiligen mit einem Link zu deren segensreichem Wirken für unser kleines aber großes Land.